



Joyeuse complicité entre Françoise Champoud, présidente vaudoise, et Hélène Bataillard, présidente romande. Studio Churchod

Les aînés vaudois veulent se mettre au service des enfants et des jeunes

La section vaudoise du MDA se propose de réapprendre «l'art d'être grands-parents».

«**G**rands-parents de service ou l'art d'être grands-parents, nous n'avons pas encore choisi l'appellation exacte...» Lors de l'assemblée générale annuelle qui se tenait hier après-midi à La Tour-de-Peilz, c'est ainsi que la présidente Françoise Champoud a officiellement annoncé le lancement du dernier grand projet en date de la section vaudoise du Mouvement des aînés (MDA). Un service d'encadrement et de soutien aux enfants et aux jeunes en général qui devrait démarrer l'automne prochain. Rencontre avec Hélène Bataillard, présidente romande du MDA, qui compte 6000 membres, et Françoise Champoud, présidente vaudoise (300 membres).

— **Pensez-vous que ce service réponde aujourd'hui à un véritable besoin?**

Hélène Bataillard: — Lorsque les parents démissionnent — peu importe pour quelle raison — les enfants ont quand même besoin qu'on s'occupe d'eux, qu'on les aide, qu'on les soutienne. Nous, les aînés, avons assurément un rôle à jouer dans ces cas-là.

Françoise Champoud: — En groupe ou isolément,

les aînés pourraient ainsi accomplir de petites missions auprès des enfants, telles que s'occuper d'eux lors des repas ou durant les week-ends, ou encore tout simplement pour les accompagner.

— **Il s'agirait en fait que de simples remplacements ponctuels?**

H. B. et F. C.: — Pas seulement! Il y a tout le côté tendresse, affection, écoute, attention que nous devons apporter autant aux enfants qu'aux jeunes dont nous nous occuperions.

— **Pratiquement, comment allez-vous organiser ce nouveau service?**

F. C.: — Dès l'automne prochain, nos membres pourront s'inscrire à des cours d'information et de formation sur les problèmes liés à la jeunesse et à l'enfance. Ensuite seulement, ils pourront se lancer.

H. B.: — Nous allons nous organiser sur le même mode que nos actuelles activités culturelles (guides d'accueil ou conteurs-conteuses) et sportives. Fidèles à notre devise «pour les aînés et par les aînés».

G.-O. C.  □